

NP 6 / 25 | Campeonato de La Palma de Tierra
III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'

Carolina González e Itahisa Rodríguez, cada vez más fuertes en la Copa Wild Racing

24/6/2025

Tercer triunfo consecutivo en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo por parte de este equipo 100% femenino. Después de superar el ecuador del campeonato ya cuentan con 14 puntos de ventaja en el apartado de pilotos y 28 en el de copilotos. El certamen se tomará un descanso hasta el primer fin de semana del mes de octubre con la penúltima cita del mismo.

La Copa Wild Racing celebró el pasado fin de semana, en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo, su tercera prueba de la temporada. El III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi' contó con los siete habituales equipos que están dando forma a esta primera edición de este certamen basado en el Skoda Fabia 1.2 N3.

Por tercera ocasión consecutiva, Carolina González e Itahisa Rodríguez se han mostrado imbatibles sobre el trazado dibujado en el circuito ubicado en Mazo. La pareja palmera ya acumula 75 puntos y una ventaja de 14 puntos en el apartado de pilotos, una distancia importante si tenemos en cuenta que ya sólo restan dos pruebas en el calendario.

Entre los pilotos, Saúl Hernández repitió la segunda posición del primer slalom y se posiciona como el principal opositor de Carolina. Con 61 puntos, aventaja en 9 a Daniel Martín, hasta el momento, el tercer piloto en la clasificación provisional.

Persiguiendo el podio se encuentra Damián Armas, que visitó el podio en el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'. Suma 47 puntos, por los 37 de Jacob Santana, que se vio obligado a abandonar, los 35 de Yamila Díaz y los 34 de Jeremy Martín, que tampoco tuvo suerte en esta tercera entrega de la Copa Wild Racing.

Entre los copilotos, la que cuenta con una distancia considerable es Itahisa Rodríguez. Con el pleno en esta primera parte del año (75 puntos), suma nada menos que 28 a su favor respecto a Edgar Fernández, y 38 sobre el que cierra el podio provisional, Jaime Armas.

Empatada en la última plaza del cajón está Gara Montesdeoca después de su abandono en este tercer slalom, lo que ha permitido a Andrea González situarse a sólo dos puntos y a Sara Martín, también retirada, a tres puntos. Carlos Pais (22 puntos), Edwin Rodríguez con sus primeros 22 puntos, Rubén Hernández (17 puntos) y Ricardo Pérez (15 puntos) completan esta clasificación destinada a los copilotos.

La Copa Wild Racing se toma ahora un breve descanso. Será hasta el primer fin de semana del mes de octubre con el turno de la penúltima prueba del campeonato.

La primera edición de la Copa Wild Racing cuenta con el apoyo de las firmas CC Store y Kumho Tire.